

佐原聖家族園新聞

H30. 5. 10第110号発行
 発行責任者：飯島広司
 編集：清水・小曾根・星野

いちご狩り

4月18日（水）東庄の磯山いちご園へいちご狩りに行ってきました。当日の天気は雨となりましたが、元気いっぱいに出発しました。いちご園に着くと「寒い〜」という声も聞こえましたが、ハウスの中は温かく皆さん夢中で口いっぱいにいちごを頬張り、ハウスの中のいちごを食べきってしまうのでした。しかし、視線を変えてかがんでハウスの中を見みわたすと、たくさんのいちごが赤々と実っていました。ほんのすこし視線を変えるだけで新しい発見があるのだなと気付かされました。利用者さんとの関わりも同じなのかなと感じました。

園に着くころには、雨も上がり新緑が深みを増していました。初めての利用者の皆さんとの行事参加、緊張しましたがいつもの生活とは違った一面が見れ、とても素敵な一日でした。

高岡 豪



今後の予定

5月24日 クラブ活動	6月1日 部活動	13日 クラブ活動	29日 部活動
26日 部活動	6日 自治会	15日 部活動	30日 家族交流会 (さくら もくれん いちご なのはな ひまわり)
27日 レク大会	女性グループ外出1	22日 部活動	
28日 振替休日	8日 部活動	27日 クラブ活動	

ナザレの家かとり

4月18日（水）東庄町観光いちご組合様のご招待でいちご狩りに行ってきました。今回は、男性のグループホームに入居する方々で行ってきました。

当日はあいにくの雨でしたが、ビニールハウスで美味しいイチゴをお腹いっぱいいただきました。いちご狩りの後は、食堂にて食事を摂り、一日通して楽しく過ごすことが出来ました。

ナザレの家かとり 逸見 諭



社会福祉法人 ロザリオの聖母会

佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1

TEL 0478-50-7117

FAX 0478-50-7118

佐原聖家族園E-Mail:s-kazokuen@rosario.jp

ロザリオE-Mail:honbu@rosario.jp

ロザリオHomePage:http://www.rosario.jp

編集後記

園庭のきれいな桜も大風により、あっというまに散ってしまいました。この佐原聖家族園新聞が、皆様のお手元に届く頃には、蒸し暑さを感じる頃になっていると思います。くれぐれもご自愛下さい。

今年度も家族発送を担当させていただきます。よろしくお祈りします。

<小曾根>

芸術クラブ・パステルアート



新しいキャラバンが2台納車されました



これから皆で色々な所にお出かけしていきたいです。
新しいキャラバンに乗るのが楽しみです。
大切に使っていきます。



職員リレートーク⑫ 今年度もやります！職員が自由に語る職員リレートーク。30年度の2回目は、もくれんの家・食品加工班リーダーの岡秀貴支援員です。

もくれん小舎・食品加工班担当、支援員の岡秀貴です。茨城県神栖市に住んでいます。
趣味はスポーツ、カラオケなどなど。今でも中学の同級生とフットサルを週1で行ない身体を動かしています。佐原聖家族園でもバレーをやったりと身体を動かす機会があり、良い気分転換になっています。
私は佐原聖家族園に入職して3年が経ちました。気付けばあっという間。学ぶ事もたくさんあり、濃い3年間だったと思います。今までに初心を忘れず新鮮な気持ちで利用者さんと関わりこれからも利用者さんへお返しできるように日々頑張っていきます。
今後ともよろしくお願い致します。



活動班

今年度より新しい作業班として、活動班が出来ました。現時点で利用者2名、担当支援員2名といった少数の作業班です。少数ではありますが、少数だからこそ1対1での密度が濃い関わりが持てる作業班です。主な活動内容としては、ホール・食堂などの掃除や中庭の水やり、散歩やドライブと多様なものになっています。内容としては今後も色々な可能性を考え「作業」班というよりも名前の通り「活動」班として、枠に囚われない様な内容づくりをしていき、充実したものにしていきたいと思っています。個々にあった内容を考え、笑顔の溢れる班にできるよう頑張っていきますので、これからの活動班をよろしくお願いします。

活動班担当 柳 太揮



こいのぼりクラブ

4月25日（水）、こいのぼりクラブを行ないました。最初に好きな色画用紙を選んで頂いた後、職員が用意した様々な種類の目を選んで貼って頂きました。身体の部分はマスキングテープや折り紙、クレヨンやマーカーなど色々な素材・道具を選び、皆の個性が光る可愛らしいこいのぼりを作られていました。キラキラしたテープを斜めに貼られる方や、まっすぐ等間隔に貼られる方、見本を見ながらどの素材を使うかゆっくり考える方、完成したこいのぼりを見て手を叩いて喜ぶ方など、皆が自分のペースでこいのぼり作りを楽しまれていました。最後に模造紙に皆のこいのぼりを集めて貼り、大きなこいのぼりを作ることができました。

